



Brève de - 2025-10-21T08:00:02+0200

Soumis par stephanie.bena... le mar 21/10/2025 - 08:00

Texte

Ce mardi 21 octobre 20h, le MHSC - Volley-Ball fait sa rentrée dans son palais des sports Chaban Delmas à Castelnau-le-Lez. Un premier match contre Cannes en Marmara Spike Ligue.

Associer un article

Championnat, Coupe de France, Ligue des champions... Le MHSC - Volley-Ball a de grandes ambitions

Lien

Toutes les infos et billetterie

Thématique(s)

Sport

Lieu(x)

Castelnau-le-Lez

Date publication

mar 21/10/2025 - 08:00

Source URL: <https://encommun.montpellier.fr/node/5688>